

Saint-Brieuc commémore la Libération de la ville, le 6 août 1944

Le 06 août 2024 à 13h57

Saint-Brieuc célèbre le 80e anniversaire de sa Libération, le 6 août 1944, deux mois jour pour jour après le Débarquement allié.



Stéphane Rouvé, préfet des Côtes-d'Armor, dépose une gerbe devant le Monument aux Morts, lors de la commémoration de la Libération de Saint-Brieuc, le 6 août 2024. (Le Télégramme/Laurène Pinvidic)

C'est devant le Monuments aux Morts, boulevard de la Chalotais, que s'est tenue la commémoration de la Libération de la ville. Le lever des couleurs suivi d'une Marseillaise a eu lieu en présence d'une trentaine de personnes et des représentants de l'autorité. Stéphane Favrais, adjoint au maire, officiait et a tenu un discours centré sur le devoir de mémoire, « fondement de notre identité nationale », porté par les valeurs de la République. L'élus a par ailleurs rendu hommage aux militaires français qui « ici et ailleurs, nous protègent ».



Les élus et représentants de l'autorité saluent les porte-drapeaux, lors de la commémoration de la Libération de Saint-Brieuc, le 6 août 2024. (Le Télégramme/Laurène Pinvidic)

Les représentants des autorités ont salué l'ensemble des porte-drapeaux ainsi que les personnalités présentes à la cérémonie.



Le Groupe de conservation des véhicules militaires (MVCG Bretagne) expose des véhicules d'époque lors de la commémoration de la Libération de Saint-Brieuc, le 6 août 2024. (Le Télégramme/Laurène Pinvidic)